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              英語科  岡部 博一 主幹教諭  伏見中へ 
八条中学校で勤務すること９年、あっという間の９年間でした。９年間八条中学校で過ごしてきた自

分だからこそ言えることがあります。それは、八条中学校は本当に素晴らしい中学校だということです。
歴代の先輩たちが後輩に伝統というバトンをつないでいき、そのバトンが渡る度に、八条中学校はどん
どん進化していったように感じます。そして卒業式の総練習を見て、確信に変わりました。皆さんがい
るなら、八条中学校はもっともっと良い学校になること間違いないと。自分の可能性を信じ、現状に妥
協することなく、皆さんが益々活躍することを期待しています。 

 
              国語科  花形 千佳子 教諭  御退職 
 １年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。いつも元気いっぱいの生徒たちに囲まれて楽し
い日々を過ごすことができました。一年間で身も心も大きく成長しましたね。これからも、未来に向かって
光を目指して進んでいってほしいと願っています。名残惜しいのですが、この度、退職の運びとなりました。
八条中学校での思い出を胸に新たな生活に向かっていこうと思います。保護者の皆さま、地域の皆さまに感
謝申し上げます。ありがとうございました。 
 
              社会科  水野 和之 教諭  東月寒中へ 
 進路に関する仕事をしていた関係で、そのときどきの３年生の皆さんと６年間一緒に過ごしてきましたが、
どの年の３年生も、「同級生に対しても下級生に対しても優しい素敵な最上級生」でした。八条の良き伝統・
校風が今後も引き継がれていくことを願っています。今までありがとうございました。 
 
              社会科  伊藤 佳穂 教諭  西岡中へ 
 3 年間お世話になりました。八条中学校で初めて担任の先生になり、初めて部活動のスポンサーになり、
初めて卒業生を送り出し、すべての初めてを八条中学校で経験できたことを嬉しく思います。皆さんの何事
にも前向きに取り組もうとする姿に、いつも元気をもらいました。そして、保護者の皆様、先生方に支えら
れて、充実した日々を過ごすことができました。本当にありがとうございました。 

 
              数学科  鈴木 康裕 教諭  羊丘中へ 
この度、同じ豊平区の羊丘中学校に転勤することになりました。一年間と言う短い期間ではありましたが、

明るく朗らかな生徒たちと関わる中で、思い出深く、中味の濃い時間を共有することができ、とても充実し
た毎日の連続でした。1，2 年生の成長を見届けられないのが唯一残念ですが、きっと立派にこの学舎を巣立
っていくものと確信しています。皆様のご健勝と八条中学校の益々の発展を祈念しながらお別れしたいと思
います。 

             音楽科  岡  宏美 教諭  明園中へ 
八条中で 8 年間お世話になりました。元気で明るく、そして優しい生徒達に囲まれ、楽しい時間を過ごさ

せて頂きました。何事にも前向きに取り組み、授業や係活動、様々な行事での素晴らしい活躍ぶりにいつも
元気をもらっていました。特にのびやかで真心のこもった合唱は今でも心に残っています。八条中で過ごし
た日々を糧として、これからも精進していこうと思います。どうか皆さんも、自分の与えられた使命を全う
し、元気に過ごしてください。 

 

             音楽科  棚橋 紀子 教諭  御退職 
1 年間という短い期間でしたが、八条中のみなさんと一緒に音楽を学習できたことにとても感謝していま

す。ありがとうございました。向上心にあふれ、素直な心で何ごとにも熱心に取り組むみなさんです。授業
はもちろんのこと、合唱発表会の取組、３年生への合唱とたくさんの音楽する喜びと感動がありました。ど
うぞこれからも、体育館いっぱいに響く歌声で、より良い八条中学校をつくっていってください。 

 



             美術科  安藤 蓮華 教諭  あいの里東中へ 
 ２年生の美術科を担当させていただきました。大学を卒業してから、先生として初めての 1 年間でしたが、
この八条中学校では色々なことを学ぶことができました。その中でも、2 年生のみなさんの発想力にはとて
も驚かされました。一体どこから出てくるのか予想もできないアイディアを見聞するたびに、とても楽しく、
いち作家としても勉強させていただきました。この先、3 年生として作品を制作していく姿を見届けること
ができないことが無念ではありますが、きっと、私がもっと思いつかないような発想が生まれていくのでし
ょう。これからも期待させていただきます。1 年間ありがとうございました！ 

 

             保健体育科  石出 泰地 教諭  伏見中へ 
私にとっての最初の勤務校が八条中学校でした。先生としてやっていけるのか正直不安でいっぱいでした。

しかし、今いる 1,2 年生の皆さんや卒業した先輩方のような素敵な生徒に元気をもらい、ここまで頑張って
くることができました。皆さんも勉強や行事、部活動に全力で励んでいってほしいと思います。教員生活の
最初をこの八条中学校でスタートさせることができて良かったです。今までありがとうございました。 

 

             技術科  武山  譲 教諭  御退職 
コロナ禍の影響を払拭できていない状況は続いていますが、行事や日頃の授業の中でもできる限りの力を

出して取り組む姿を常に見ることができて、60 歳を迎えた私には衰えてきた活力の復活の源になっていまし
た。 

素直で、何事にも一生懸命な生徒の皆さんと過ごした日々は、私の宝物です。これからも、八条中の良い
ところを、皆さんでつないでいってほしいと思います。すばらしい生徒・家庭・地域とともに、幸せな３年
間を過ごすことができました。ありがとうございました。 

 

             英語科  佐藤 優介 教諭  新川高校へ 
1 年と短い期間でしたが、教員として初めての一年を八条中学校で過ごせたことを大変嬉しく思います。

4 月の着任式では、「皆さんに『出会えてよかった』と思ってもらえるように」と話しましたが、私自身、こ
の学校の生徒の皆さん、そして保護者の皆様に出会えたことが自分にとって大きな財産となりました。短い
間でしたが、本当にありがとうございました。これから先、皆さんの人生が幸せであふれることを心より願
っております。 

 

             養護教諭  小澤  葵 教諭  平岡中へ 
産休育休の期間を挟みながら、10 年間お世話になりました。素晴らしい可能性を秘めている皆さんにお願

いがあります。嬉しいことや苦しいこと、感謝の気持ちなどをもっと言葉にしてください。その言葉に耳を
傾けられる人になってください。私が心がけていた「つなぐ」ことにチャレンジしてほしいと思います。皆
さんならできると信じています。 

保護者の皆さま、地域の皆さまに温かく支えられ、長い間勤務できたことに感謝しております。ありがと
うございました。 

 

             栄養教諭  中山 道子 教諭  御退職 
コロナ真っただ中に着任し、給食も調理、配膳、食事、片づけと緊張の時間で、突然の学級閉鎖や出席停

止など、不安な日々が長く続きました。そんな中でしたが、給食を楽しみにして来てくれる生徒がたくさん
いて給食の残食もとても少なく励みになりました。すばらしい生徒、家庭、地域、教職員の皆様に恵まれ幸
せな３年間でした。大変お世話になりました。ありがとうございます。 

 

             用務員  徳光 了恒 さん  栄東小へ 
３年間八条中学校でお世話になりました。素直で明るい生徒の皆さんと、温かく見守ってくださる保護者

の方や、地域の方々に感謝しております。本当にありがとうございました。 

 

             図書館司書  近 真希子 さん  白石中・柏中へ 
２年間という短い間でしたが、大変お世話になりました。八条中学校の桜の木を見上げるのが好きでした。

学校司書として図書館オリエンテーションや図書館イベント、毎日の図書館の貸出、文化委員会での活動な
ど生徒の皆さんと一緒に行う活動はとても楽しいものでした。図書館に来館してくれて、図書館の本を借り
てくれて本当にありがとうございました。これからの皆さんのご活躍をお祈りしております。 

 

             福祉補助員  蓼原 由佳 さん  任期満了 
三年前に福祉補助員とは何をする職種なのだろう？とそもそも自分が行う仕事内容すら覚束無い中で就任

を迎えたのを覚えています。 

補助員という自分主体ではなく周囲の教職員の皆さんをサポートするのが主なお仕事という立場で、自分
が何をできるのか、どうサポートできるのかを右往左往しながら走っていた三年間でした。 

仕事の中で様々な経験をして成長できた部分を活かしながら頑張っていきたいと思います。三年間、本当
にありがとうございました。 


